

LA PROFESSION SOLENNELLE DU 14 DÉCEMBRE 2024 À ROME/ITALIE

Comme il est de coutume, chaque 14 décembre tout l'Ordre des Carmes Déchaux célèbre la solennité de Saint Jean de la croix, un de ses réformateurs. Il faut souligner qu'à Rome, c'est à cette même occasion que le Collège International Saint Jean de la Croix dudit Ordre célèbre sa fête patronale.

Et la célébration de ce 14 décembre de l'année 2024 a été marquée par une note spéciale qui est la profession solennelle des six frères venant de différentes circonscriptions de l'Ordre de la Bienheureuse Vierge Marie du Mont Carmel. Il s'agit des frères Ruban des saints Jean de la Croix et Thérèse de l'Enfant Jésus (de la Province Karnataka- Goa en Inde), Clariel de sainte Thérèse de l'Enfant Jésus (du Commissariat du Madagascar), Siman de sainte Thérèse de l'Enfant Jésus (du Vicariat West Bengal en Inde), Yohanes de l'Enfant Jésus et John de la Très sainte Eucharistie (tous deux du Vicariat de la Tanzanie) et Ignace de Saint Joseph (du Commissariat Saint Joseph du Congo).



Clariel de sainte Thérèse de l'Enfant Jésus (du Commissariat du Madagascar), Siman de sainte Thérèse de l'Enfant Jésus (du Vicariat West Bengal en Inde), Yohanes de l'Enfant Jésus et John de la Très sainte Eucharistie (tous deux du Vicariat de la Tanzanie) et Ignace de Saint Joseph (du Commissariat Saint Joseph du Congo).

Tout a commencé à 11h locale dans le grand oratoire du Thésianum de Rome par la Sainte Messe présidée par le Révérend Père Miguel Marquez Calle, Préposé Général des Carmes Déchaux. Ladite célébration eucharistique a connu la concélébration des plusieurs prêtres et la participation des plusieurs fidèles religieux et laïcs venus pour la circonstance.



Dans son homélie le célébrant n'a pas caché sa joie de voir l'ordre du Carmel croître en nombre par l'accueil définitif de six membres. Il a exhorté les futurs profès solennels à toujours considérer les vœux de religion comme un don précieux de Dieu en vue de bâtir un Carmel fort et uni. Il leur a aussi lancé l'appel de donner un bon témoignage de vie partout où ils seront au service de la sainte Eglise du Christ surtout en ce moment de plusieurs défis à relever.

Après la messe, la joie a continué par le partage d'un repas fraternel offert à tous par le Collège. Signalons que cet événement s'est déroulé dans la paix et satisfaction de tous.

Frère Ignace MANDE de Saint Joseph, Ocd